



# CSP VERSAILLES INTERPELLATION

**Le 21 juin 2022, un homme a été interpellé en flagrant délit à Versailles, après avoir piqué deux jeunes filles lors d'un concert de la Fête de la musique.**

**FÉLICITATIONS AUX COLLÈGUES !**

**france.3**

Un homme soupçonné d'avoir piqué à leur insu au moins deux personnes a été interpellé à Versailles (Yvelines), mardi soir.

Il a pu facilement faire disparaître la seringue

*Julien Le Cam, secrétaire départemental du syndicat Alliance 78*

L'individu a pu être interpellé suite à l'action de deux témoins. "Mes collègues du groupe de sécurité et de proximité de Versailles sont allés interpellier l'individu au milieu de la foule sur le secteur techno, en flagrant délit. Deux témoins se sont présentés à mes collègues, et ont désigné l'individu", raconte Julien Le Cam, secrétaire départemental du syndicat Alliance 78.

"Profitant de l'effet de foule, il a pu facilement faire disparaître la seringue avec laquelle il a commis les délits. L'individu est dans les locaux du commissariat de Versailles, en garde à vue et fait l'objet d'auditions. L'enquête continue", ajoute-t-il.

Dans les Hauts-de-Seine, quatre autres personnes ont été interpellées à Asnières. Soupçonnées d'avoir piqué à leur insu plusieurs individus au cours de la soirée de mardi, elles ont été placées en garde à vue. Une enquête a été ouverte pour violences aggravées et administration de substances nuisibles.

**franceinfo:**

**Piqûres à la seringue : au moins huit interpellations pendant la Fête de la musique**

Plusieurs personnes ont signalé avoir été piquées mardi 21 juin, notamment dans les Yvelines.

Europe 1

**INFO EUROPE 1 - À Versailles, un homme interpellé après plusieurs cas de piqûres lors de la fête de la musique**



**Le Parisien** Faits divers

## «Son geste est sans équivoque» : un «piqueur» arrêté en flagrant délit dans un concert à Versailles

Un homme a été interpellé en flagrant délit ce mardi soir à Versailles après avoir piqué deux jeunes filles lors d'un concert de la Fête de la musique. A Asnières, 4 personnes sont en garde à vue pour des faits similaires. C'est une arrestation exceptionnelle car, si les plaintes se multiplient, les auteurs sont difficiles à identifier.